



## 令和4年度に向けて

副校長 菅原 友子

3学期がスタートして1か月が過ぎました。2月になり、もうすぐ、暦の上では立春を迎え、暖かな春が待ち遠しくなる今日この頃です。

本校では、今、次年度の教育課程の作成を行っています。今年度の振り返りをし、次年度、令和4年度の教育課程をどのように編成していくか、教職員全員で考え、準備をしているところです。次年度もコロナ禍の生活様式は続きますが、できることをさらに充実させて教育活動を行っていきます。

その中で、主な行事の在り方と生活時程の変更についてお知らせします。

### 1 体育授業公開【10月15日(土)】

次年度は、今年度と同じく、体育授業公開として学年ごとの公開をし、午前中に全学年が終えられるように組んでいく予定です。公開の詳細は、近くなりましたら、お知らせします。

### 2 文化的授業発表会【①11月11日(金)；児童鑑賞日・12日(土)；保護者鑑賞日】 【②11月18日(金)；児童鑑賞日・19日(土)；保護者鑑賞日】

本来であれば、次年度は「学芸会」の年になるのですが、どうしても3密を避けることが難しく、従来通りに取り組むことができません。そこで、次年度は、発表する学年を2つに分けて、体育館で発表することを前提に、劇にとらわれず、学習したことを発表する機会に変更しました。学年の割り振りは、決定次第、お知らせします。

※新型コロナウイルス感染症の状況次第で、変更の場合もありますことをご承知おきください。

### 3 生活時程の見直し

朝の校舎への入室時間帯を8時15分～8時30分に変更します。それに伴い、木曜時程の下校時刻が5分遅くなります。決定した生活時程表は、2月中に配付いたしますのでご確認ください。

新型コロナウイルス感染が急拡大しています。ご家族の皆様も含めて健康観察をお願いします。体調の悪い時には無理をせずにご家庭で休養をさせてください。また、マスクの正しい着用（不織布を推奨します）、手洗い、日常的な3密の回避などの基本的な感染予防対策の徹底もよろしくお願いいたします。